Abschlussreisli der Spielgruppe Räblüüs Tegerfelden

Am Dienstag 21. Juni trafen sich acht angehende Kindergärtler der Spielgruppe Räblüüs mit ihren Leiterinnen auf dem Kirchplatz zum Abschlussreisli. Alle Kinder waren sehr gespannt und freuten sich auf diesen Ausflug.

Mit dem Postauto fuhren wir zum Tierpark in Bad Zurzach. Die Kinder hatten einen riesen Spass an den verschiedenen Tieren. Besonders die kleinen Geissli hatten es ihnen angetan. Einige getrauten sich das erworbene Spezialfutter diesen herzigen Tierchen mit der Hand hinzustrecken. Zur grossen Freude gab es auch für sie ein feines Zvieri. Das Weggli mit dem Schoggistängeli schmeckte allen Kindern bestens.

Schon bald war es Zeit, uns auf den Heimweg zu machen und in Tegerfelden durften die Eltern ihre müden aber zufriedenen Kinder wieder in Empfang nehmen.

Die beiden Spielgruppenleiterinnen Gabi Sager und Daniela Allegria wünschen allen Kindern und Eltern schöne Sommerferien und einen guten Start im Kindergarten.

